

Concejala de Cisnes y senadora Órdenes exponen necesidades comunales a ministro de Energía

Valparaíso.- Hasta la sede del Senado llegó la concejala de la comuna de Cisnes, Paulina Zapata, para reunirse con la senadora Ximena Órdenes y abordar junto al ministro de Energía, Diego Pardow, la problemática que vive Puerto Raúl Marín Balmaceda, uno de los territorios más apartados de la Región de Aysén.

Hoy el poblado tiene un sistema aislado de energía que funciona a base de combustible y que es administrado por un Comité, y aun cuando cuenta con subsidio del Estado, éste se vuelve insuficiente en los meses de alto consumo, además de otros problemas técnicos. Paulina Zapata, agradeció las gestiones realizadas por la senadora que le permitieron reunirse con el ministro de Energía, Diego Pardow, destacando que de esta forma se busca dar solución a problemáticas que afectan a cientos de familias.



“Uno de los temas importantes que pudimos poner sobre la mesa es el sistema eléctrico de Raúl Marín Balmaceda, un sistema aislado que funciona a base de petróleo con un subsidio que es menor al gasto de funcionamiento. Es un sistema que presenta muchas fallas, hay problemas en la red y a la fecha llevan 11 motores quemados, el último generador que llevaba un año funcionando, se quemó el 3 o 4 de febrero afectando a la calidad de vida de todas de familias de esta

localidad. Esta reunión es importante porque pudimos visibilizar este tema”.

Finalmente, además del tema eléctrico de Raúl Marín Balmaceda, temas de emprendimiento y desarrollo productivo, la concejala pudo abordar con la senadora otras problemáticas, entre ellos temas de salud, y específicamente lo que ocurre en el Cesfam de La Junta que lleva más de 3 años sin director titular y sólo ha sido administrado por directores subrogantes, lo cual no ha facilitado la toma de decisiones en este centro de salud.